
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  079/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

depois de ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no 

sentido de solicitar a esta Edilidade, Quantos casos de subnotificação foram 

registrados para COVID-19 na cidade de Jaguariúna? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabendo da escassez de testes para COVID-19 na cidade de 

Jaguariúna, gostaríamos de saber qual a quantidade de casos subnotificados até o 

momento na cidade de Jaguariúna, dando mais transparência e embasamento para as 

medidas a serem tomadas.  

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 15 de Junho de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


